

Das „Religionenforum Ottakring“ lädt herzlich ein:



Wir waren in Bosnien!



© Pasan Heco bzw. mitreisende TeilnehmerInnen

12 christliche und 12 muslimische junge Leute aus Wien und Umgebung bereisten miteinander im Mai 2012 Bosnien-Herzegowina (Anlass: 100 Jahre Anerkennung des Islam in Österreich). Nun wird in Wort und Bild von dieser spannenden interreligiösen Begegnungsfahrt berichtet!

Wann? Dienstag, 20. November 2012 um 19.00 Uhr

Wo? Saal der Pfarre Sandleiten
1160 Wien, Sandleitengasse 53

Projekträger

Kontaktstelle für christlich-islamische Begegnung
in der Erzdiözese Wien

